

undefined - jeudi 15 février 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Le club des Toujours jeunes en assemblée générale ce jeudi



Une partie des adhérents lors d'une balade ensoleillée. Archives photo Le DL

Association créée en 1979, le club des Toujours jeunes s'adresse à tous types de personnes : futurs retraités, nouveaux retraités ou encore retraités expérimentés. Les membres de l'association organisent toute l'année des activités propres à partager des connaissances, des rires, des conversations dans le cadre de repas, des sorties, des voyages, mais aussi des balades du mardi après-midi et des loisirs le jeudi.

Pour les soixante adhérents de l'association, l'assemblée générale aura lieu ce jeudi 15 février, à 10 h 30, à la salle des Écoux de Creys. Il y sera notamment présenté le programme 2024 avant un déjeuner convivial servi par un traiteur en salle. Toute personne souhaitant adhérer est la bienvenue.

Prix de l'adhésion annuelle à 20 € et 43 € avec le repas. Les chèques cadeaux de la mairie sont acceptés.